

NYARIOS

Kapolsek Iptu Sappewali Sosialisasi Penerimaan Polri Jalur Bakomsus di SMKN 2 Bungku Barat

Patar Jup Jun - MOROWALI.NYARIOS.COM

Nov 4, 2024 - 14:47



Tampak Kapolsek Bungku Barat Iptu Sappewali SH didampingi Kepsek SMKN 1 Bungku Barat

MOROWALI, Sulawesi Tengah— Kapolsek Bungku Barat, IPTU Sappewali SH,

melaksanakan sosialisasi penerimaan Bintara Polri Kompetensi Khusus (Bakomsus) Tahun Anggaran 2025 di SMKN 2 Bungku Barat, Desa Ambunu, Kecamatan Bungku Barat, Senin, 4 November 2024.

Selain dihadiri Kapolsek Bungku Barat Iptu Sappewali SH, Kegiatan ini juga turut dihadiri oleh Kepala Sekolah SMKN 2 Bungku Barat, Drs. Saharuddin, para bhabinkamtibmas, serta guru dan siswa kelas XII.

Dalam pemaparannya, IPTU Sappewali menyampaikan bahwa Polri memberikan kesempatan bagi calon anggota yang memiliki keahlian khusus di bidang pertanian, perikanan, peternakan, gizi, dan kesehatan masyarakat.



"Peluang ini terbuka lebar bagi siswa yang memiliki latar belakang pendidikan di bidang-bidang tersebut," jelasnya.

Pada kesempatan itu, Kapolsek Bungku Barat Iptu Sappewali juga menegaskan bahwa dalam proses rekrutmen ini tidak dipungut biaya alias sepenuhnya gratis.

Kapolsek menambahkan bahwa penerimaan Bakomsus ini merupakan peluang berharga bagi putra-putri terbaik Kabupaten Morowali yang ingin mengabdikan diri melalui jalur kepolisian di bidang-bidang yang berfokus pada ketahanan pangan, kesehatan, dan kesejahteraan masyarakat.

"Penerimaan ini adalah langkah strategis untuk memperkuat aspek non-teknis kepolisian, terutama dalam upaya peningkatan kesejahteraan melalui sektor pertanian, perikanan, peternakan, gizi, dan kesehatan masyarakat," ujarnya.

Program Bakomsus ini bertujuan untuk mempersiapkan SDM yang unggul di bidang ketahanan pangan dan kesehatan, sejalan dengan prioritas pemerintah

daerah.

"Nantinya, mereka yang terpilih akan menerima pelatihan dasar kepolisian dan pengembangan keterampilan teknis sesuai bidang masing-masing, sehingga siap mendukung program ketahanan pangan dan kesehatan di masyarakat," terangnya.



IPTU Sappewali juga menyampaikan bahwa bagi para siswa yang berminat, diimbau untuk segera mempersiapkan dokumen yang diperlukan. Pendaftaran dibuka mulai tanggal 11 hingga 17 November 2024 dan dapat dilakukan melalui website resmi Polri di www.penerimaan.polri.go.id.

"Polri berkomitmen mendukung program Presiden Prabowo Subianto dalam merekrut lulusan yang memiliki keahlian di bidang pertanian, peternakan, perikanan, gizi, dan kesehatan masyarakat sebagai langkah untuk meningkatkan ketahanan pangan serta menyediakan program makan siang bergizi gratis," pungkas Kapolsek yang dikenal memiliki jiwa low profil itu.

Di akhir sosialisasinya, Kapolsek mengajak para siswa untuk tidak melewatkan kesempatan ini. "Mari kita berperan aktif dalam pembangunan daerah dan menjaga kesejahteraan masyarakat sesuai dengan bidang keahlian masing-masing," harap IPTU Sappewali.